



All residents of Carlington (both sides of Merivale Road) are encouraged to join me and attend the Carlington Community Safety Night on October 27th.

There will be presentations by the Ottawa Police Service, Ottawa Community Housing and the Carlington Community Health Centre about what is being done in our community to improve safety and what residents can do to get more involved.

Following the presentations, there will be a Question and Answer session. I hope to see a full house on Thursday, October 27.

Sincerely,

Riley Brockington
City Councillor
River Ward



Riley
Brockington

City Councillor (River Ward)
Conseiller municipal (quartier Rivière)



Soirée de la sécurité à CARLINGTON

Le jeudi 27 octobre 2016
De 19 h à 21 h
Centre communautaire Alexander
960, rue Silver

Tous les résidents du voisinage Carlington (habitant l'un ou l'autre côté du chemin Merivale) sont invités à se joindre à moi le 27 octobre prochain à l'occasion de la Soirée de la sécurité à Carlington.

Des présentations sur les initiatives entreprises afin d'améliorer la sécurité dans notre communauté et sur les façons dont les résidents peuvent s'engager davantage dans la communauté seront données par le Service de police d'Ottawa, la Société de logement communautaire d'Ottawa et le Centre de santé communautaire de Carlington.

Une période de questions suivra les présentations. J'espère bien que la salle sera comble le 27 octobre prochain.

Cordialement,

Riley Brockington
Conseiller municipal
Quartier Rivière



Riley
Brockington

City Councillor (River Ward)
Conseiller municipal (quartier Rivière)

